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Betreff: 
Wie geht es weiter mit dem Stadionumfeld? 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   
Ratsversammlung 28.02.2024 Beschlussfassung 

 
 
Beschlussvorschlag 
 

Die Ausschreibung für den Weihnachtszirkus gestoppt, die Ballsporthalle kommt, aber der Rest ist 
unklar, die Parkplatzsituation miserabel – Was ganz genau gerade beim Stadionumfeld ansteht, das 
kann vermutlich niemand genau beantworten.   
 
Die Verwaltung muss hier mit einer Stimme sprechen, da es immerhin um eines der wichtigsten 
Entwicklungsprojekte Leipzigs geht und mit RB Leipzig auch um einen wichtigen Wirtschaftsfaktor.   
Wir geben der Verwaltung die Möglichkeit die diffuse Situation aufzulösen und die Öffentlichkeit, 
sowie den Stadtrat über die Zukunft des Stadionumfeldes, Kleinmesse und Weihnachtszirkus zu 
informieren.  
 

 
Sachverhalt 
 
 
Anlage/n 
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